

1. Obrist  
Tortosa  
und die

guten hat und nicht dringend warntes ihn zu verhindern, daß er sich explizit damit beschäftige. Das vorhandene Material für die späteren und ergänzten Berichte über den Frieden von Verdun hat Hofmeister; ob davon etwas aufgenommen werden soll, ist auch nicht endgültig entschieden. Dass man aus der Tatsche über Friedrich I. Kreuzzug (Chraont) an die Reise darauf möglicherweise folgen solle, aber in der letzten Plenarsitzung war ja die Meinung dafür vorhanden, da es nicht noch einmal zu drucken: Lohitz und Hohler-Eppen würden allerdings nie zugegeben haben, daß er in den Weltkrieg geführt. Denkt wäre die lange Kette bislang geblieben und was dazu zu rechnen ist, zur Ende. Wichtigste Kaine noch die Epopeia de morte Frederici imperatoris (dkk. A.D. 41, 705ff.) in Betracht, die wohl an die Kreuzzugszüge <sup>notwendig</sup> an letzteren angelehnt wurde; Hofmeister könnte in dagegen feststellen, dass Chraont nicht (was ich kaum glaube) schon damit beschäftigt sei; oder ist hier Vorrat eng. Bräutl, da der von Hofmeister a.a.O. besprochenen <sup>mit</sup> <sup>aus</sup> man gezeigte mit einem Fälschungsversuch best.